



AU SACRÉ CŒUR. Semaine de l'écriture



Les élèves qui ont participé à la semaine de l'écriture.

Placée sous le patronage du Ministre de la Culture et de la communication, la Semaine de l'écriture invite chacun, petits et grands, à un moment de plaisir et d'échange autour de l'écriture.

Au Sacré-Cœur, l'invitation a été suivie par certaines classes qui ont pris plaisir à écrire des textes en poésie, à plusieurs mains quelquefois. Ils ont même été jusqu'à faire des enluminures. Cette participation reste interne, pas de participation prévue au concours national.

L'écriture est omniprésente

dans nos vies, mais tend à régresser, remplacée par des formes d'échanges rapides : logos, sigles et abréviations, langages « phonétiques »... Écrire, c'est mettre en forme nos idées, nos pensées, même les plus secrètes. Tout ceci réunit les passionnés de l'écrit. La semaine de l'écriture s'inscrit dans ce mouvement. Plus généralement « la semaine de l'écriture » tente, à son niveau, d'apporter sa contribution au débat qui est ouvert en ce début de siècle ; quel monde laisserons-nous à nos enfants et petits-enfants ?